
 
 

ATA de Audiência Pública da Lei Orçamentária Anual (LOA) 2022 do município 

de Conceição do Castelo - ES. Aos oito dias do mês de Outubro de dois mil e vinte e 

um, no auditório da Secretaria Municipal de Educação, situada na Av. José Grillo, Bairro 

Centro, às 10h15min, deu-se início a Audiência Pública da Lei Orçamentária Anual de 

2022 e estavam presentes as pessoas indicadas na lista de presença anexa, os vereadores, 

como o Sr. José Lúcio de Aguiar, Sr. Mario Carlos Ambrosim, Sr. Robson Desteffani e 

Sr. Augusto Soares,  o Chefe da Unidade de Controle Interno, o Sr. Clécio Eduardo 

Viana e a Auditora Interna, a Sra. Bárbara Ayres F. Fonseca. A audiência foi aberta pelo 

Secretário Municipal de Finanças, o Sr. José Leonardo Zanão, que cumprimentou a 

todos e fez uma breve introdução do que é a Lei Orçamentária Anual (LOA), sua 

definição, importância e seus objetivos. Na sequência, passou a palavra para a Chefe da 

Divisão de Planejamento e Gestão, a Sra. Mariana Nicola Moreira, que conduziu a 

audiência. Foram apresentadas as obras de contrato de repasse, convênios e recurso 

próprio que estão em execução, em seguida foi apresentado ao público, o quadro com 

previsões para o próximo ano, passando aos presentes os valores do orçamento. O total 

de arrecadação prevista para o ano será no valor de R$ 44.000.000,00 (quarenta e quatro 

milhões de reais). A diferença de R$ 2.500.000,00 (dois milhões e quinhentos mil reais) 

divergente do total previsto em LDO protocolada em abril para o total previsto na LOA, 

se deve ao aumento na arrecadação no ano vigente. A Lei de Diretrizes orçamentária 

está sendo retificada para o valor de R$ 44.000.000,00 (quarenta e quatro milhões de 

reais). A arrecadação até o presente momento foi de 42.339.066,27 (quarenta e dois 

milhões e trezentos e trinta e nove mil e sessenta e seis reais e vinte e sete centavos). A 

Sra. Mariana, então, deu oportunidade para que fossem feitas as manifestações 

referentes algumas obras que estão em execução e quais as previsões do término. Foi 

concedido alguns minutos para que os vereadores e as pessoas presentes apresentassem 

propostas. Inicialmente, o Vereador questionou sobre a necessidade da Construção de 

Posto de Saúde na comunidade de Santa Luzia, o Secretário de Saúde, o Sr. Tadeu Sossai 

ressaltou a importância e informou a verificação da localidade para uma possível  



 
construção. O Secretário Municipal de Saúde também ponderou sobre os convênios que 

existem, referente a equipamentos para as Unidades Básica de Saúde e tem pretensões 

de colocar os equipamos nas UBS que estão em reforma, como exemplo, Santo Antônio, 

Indaiá, Monforte Frio, Taquarussu, Cantinho do Céu e Mata Fria, e ressaltou que os 

equipamentos odontológicos que estão na comunidade do Indaiá, já têm uma previsão 

para instalações, para posterior prestação de Contas. Por fim, o secretário de finanças 

informou que seriam aceitas propostas e sugestões até as 13:00h do dia treze de outubro 

de dois mil e vinte e um na sede da Prefeitura. As mesmas serão levadas ao 

conhecimento do Prefeito e do setor de Planejamento. Não havendo mais nenhuma 

manifestação, o Sr. José Leonardo Zanão finalizou cumprimentando a todos 

agradecendo a presença e participação, dando por encerrada a audiência pública.  


